



Turismo y Promoción de la Ciudad

MÁLAGA SERÁ SEDE EN 2025 DE LA CUARTA EDICIÓN DE 'SPORTS AND EVENTS EUROPE'

La organización ha elegido la ciudad para albergar esta cita, que reúne a más de 300 empresas e instituciones de la industria deportiva internacional

11/04/2024.- La ciudad de Málaga será sede en el año 2025 de la cuarta edición de 'Sport and Events Europe', un evento en formato *workshop* que reúne a más de 300 empresas e instituciones internacionales relacionadas con el deporte y los eventos que se organizan en torno a este sector.

Así lo ha anunciado la organización esta mañana en el transcurso de la tercera edición que se celebra del 9 al 11 de abril en la localidad balear de Calviá, a la que han asistido los concejales delegados de Turismo y de Deporte, Jacobo Florido y Borja Vivas, respectivamente, y en la que se ha suscrito un protocolo general de actuación para impulsar esta cita en la ciudad.

Este evento reúne a empresas e instituciones del sector de deportes y eventos, con presencia de marcas tan prestigiosas como las cadenas hoteleras Hilton o Barceló, clubes deportivos como el Manchester City, el Oporto o la Juventus de Turín, o destinos como Francia, Turquía y otros destinos de España y Portugal, entre los que se encuentra Málaga ciudad.

Con la elección de Málaga como sede en el año 2025 de 'Sports and Events Europe', la ciudad sigue consolidando su posicionamiento como destino para acoger grandes eventos, gracias a sus equipamientos hoteleros y deportivos, así como a su oferta turística complementaria, que abarca segmentos que van desde el cultural y de naturaleza, pasando por el de ocio, el gastronómico o el de compras y lujo, así como potencia la promoción de segmento del turismo deportivo de la ciudad.

La celebración de 'Sports and Events Europe' permitirá, asimismo, que los profesionales y prescriptores del segmento del turismo deportivo que participan en el evento puedan conocer de primera mano y familiarizarse con los equipamientos necesarios para la organización de todo tipo de citas deportivas.

TURISMO DEPORTIVO

Tal y como señala la Organización Mundial del Turismo (OMT), el turismo deportivo es uno de los segmentos que ha experimentado mayor crecimiento y más constante en la última década. Representa en torno al 10% del turismo mundial y genera más de 700 mil millones de dólares anuales.





Cabe recordar que la ciudad de Málaga acoge en este 2024 un calendario de grandes eventos deportivos. Entre los acontecimientos más destacados se encuentran la Copa del Rey de baloncesto, que se ha disputado entre el 15 y el 18 de febrero; la Final 8 de la Copa Davis, que será en noviembre; y el 'Marca Sport Weekend' del 11 al 13 de octubre. De esta manera, con el apoyo del Ayuntamiento y junto a otras administraciones, la ciudad se consolida como anfitriona de grandes eventos deportivos al repetir como sede de la Copa Davis de tenis y del 'Marca Sport Weekend', ambas por tercer año consecutivo, y de la fase final de la Copa del Rey de baloncesto por quinta vez en su historia.